
Consiglio Comunale INT 475 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO: FURTI DI BICICLETTE: QUALI SOLUZIONI?

PREMESSO CHE
 

Continua a registrarsi un preoccupante aumento dei furti di  biciclette sul territorio comunale. Il
furto di biciclette non rappresenta solo un danno economico per i cittadini, ma incide negativamente
sulla mobilità sostenibile e sulla vivibilità urbana, scoraggiandone l'uso come mezzo di trasporto
alternativo.
Le biciclette rubate spesso vengono rivendute illegalmente, alimentando un mercato sommerso e
creando ulteriori problemi di sicurezza. 

RILEVATO CHE

È fondamentale  che  ogni  episodio  venga denunciato  alle  autorità  competenti  affinché  vengano
adottate  misure  urgenti  ed  efficaci  per  contrastare  questo  fenomeno  e  tutelare  i  cittadini  che
utilizzano la bicicletta. 

INTERPELLA
il Sindaco e la Giunta per sapere:
 
• l'entità precisa dei furti di biciclette registrato nel corso del 2024 e del primo trimestre del 2025

con dati specifici sulle zone più colpite;
• quali  misure concrete  l'Amministrazione Comunale intende adottare,  o  se  vi  siano già  azioni

esistenti,  per  contrastare  efficacemente il  fenomeno dei  furti  di  biciclette  e  per  aumentare la
sicurezza dei ciclisti;

• se sono previste campagne di sensibilizzazione e informazione rivolte ai cittadini sull'importanza
della denuncia e su come proteggere al meglio le proprie biciclette;

• se sono in corso controlli e indagini volte a smantellare le reti di ricettazione di biciclette rubate;
• se si sta valutando la possibilità di incentivare sistemi di marcatura o registrazione delle biciclette

per facilitarne il ritrovamento in caso di furto e per scoraggiare il mercato illegale;
• se si intende allocare risorse economiche e umane per affrontare questa crescente problematica.

Torino, 16/05/2025 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Dorotea Castiglione
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